

**Berpartisipasi dalam JITEX 2024, JXB Perkuat Komitmen untuk Mendukung Jakarta sebagai Pusat MICE Global**



**Jakarta, 9 Agustus 2024** – PT Jakarta Tourisindo (Perseroda)/ Jakarta Experience Board (JXB) turut berpartisipasi dalam Jakarta International Trade Expo (JITEX) 2024 yang diselenggarakan pada 7-11 Agustus 2024 di Jakarta Convention Center (JCC), Senayan. Sebagai salah satu Badan Usaha Milik Daerah yang mendukung visi Jakarta sebagai pusat pameran dan pariwisata internasional, JXB membuka booth yang menampilkan berbagai produk dan layanan unggulan yang ditujukan untuk mendukung pertumbuhan khususnya pada pariwisata dan perhotelan di Jakarta.

JITEX 2024, yang merupakan hasil sinergi antara Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah (PPKUKM) Provinsi DKI Jakarta dan Himpunan Peritel dan Penyewa Pusat Perbelanjaan Indonesia (HIPINDO), menjadi ajang strategis bagi JXB untuk memperkenalkan solusi inovatif dalam sektor pariwisata dan perhotelan di Jakarta yang dapat memperkuat daya saing lokal di kancah internasional. Dengan mengusung misi menjadikan Jakarta sebagai pusat pameran global serta mendukung keberlanjutan UMKM, JXB menawarkan produk dan layanan yang sangat cocok untuk warga lokal Jakarta maupun turis mancanegara yang ingin berpariwisata di ibukota.

Booth JXB di JITEX 2024 mendapatkan sambutan hangat dari para pengunjung dan pelaku industri, termasuk pembeli dan investor dari dalam dan luar negeri. Melalui partisipasi ini, JXB memperkuat komitmennya dalam mendukung Jakarta sebagai pusat MICE (Meeting, Incentive, Convention, Exhibition) global, sekaligus mempromosikan produk lokal dan UMKM yang menjadi bagian penting dalam perekonomian nasional. Keikutsertaan JXB dalam acara ini juga memperkuat posisi JXB sebagai mitra strategis dalam memajukan sektor perdagangan dan pariwisata Indonesia.

Dengan semangat kolaborasi dan inovasi, JXB optimis bahwa kehadirannya di JITEX 2024 akan memberikan kontribusi nyata dalam mendukung pencapaian tiga misi utama JITEX, serta mendorong Jakarta untuk terus berkembang sebagai pusat perdagangan, pariwisata, dan investasi yang unggul di tingkat global.

**Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:**

Jakarta Experience Board (JXB)

Email: [hello@jxboard.co.id](mailto:hello@jxboard.co.id)

Website: [www.jxboard.co.id](http://www.jxboard.co.id)